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1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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四つのテスト

　来週２９日は夜間例会になります。
夜７時からですのでお間違えの無い
ように。例会の中でチャリティー・
オークションをやりますので、ご協
力をお願い致します。
　７月１１日（月）に地区社会奉仕
委員会主催の社会奉仕セミナーが千
葉市であり出席して来ました。東日
本大震災の義援金は社会奉仕委員会
が主体になって集めて下さい、といっ
た様な被災者復興支援が中心の内容
でした。織田パストガバナーがガバ
ナー会で設けた東日本大震災支援委
員長をされておられますが、その支
援活動について報告がありました。
支援の２本柱は、災害遺児への教育
環境支援と５ for1 クラブ・プログラ
ムです。前者は被災して生活基盤を
失った高校生には毎月２万円、大学
生、専門学校生、短大生には毎月４
万円の奨学金を給付するプランです。
後者は非被災５クラブが被災１クラ
ブ（４５クラブは例会が出来ない状
態で、痛手を受けているロータリア
ンは１５００人を下回ることは無い
だろうと言われております。）を物心
両面で支援していくマッチド・プラ
ン適用のプログラムです。これらは

向こう５年間かけて実施する意義あ
る長期計画です。
７月１６日（土）には当クラブが受
入れることになった米山記念奨学生
マハルジャン・ディネシュ君（ネパー
ル）の歓迎会を麗宮飯店で開催しま
した。日暮肇カウンセラーはじめ１
０人の会員が集い、かって奨学生だっ
た丘イーキさん、寥レイナさんの２
人の学友も招き、懇親を深め合いま
した。
　先週のクラブ協議会に於けるご質
問について、ＲＩ日本事務局並びに当
地区ロータリー財団委員・鈴木桂三
さんに照会、確認したので回答いた

します。
１、ＷＣＳ廃止の理由： ＲＩのプログ
ラムの一つであったのが無くなった。
代わって世界友情交換がプログラム
の１つになった。 その経緯について
の明確な説明はありませんでした。Ｗ
ＣＳ活動を否定、承認しないと言う
事ではないので、従来通り続けて行っ
て結構です、とのことです。
２、長期計画として実施している人
道的支援同一プロジェクトに対する
ロータリー財団補助金申請は、単年
度だけに限られるのか。： 確認の結
果、そのような事はありません。複
数年度でも申請できます。以上です。
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1. ８月のロータリーレートは１ドル＝80 円
2. 国際奉仕セミナーのお知らせ
 日時：8月 20 日（土）10：00 ～ 12：00　（閉会後　昼食）
 場所：成田ビューホテル
3. 地区大会開催のお知らせ　（大会本会議＝於：かずさアカデミアホール）
 日時：11 月 5 日（土）13：00 点鍾
 　　　大会本会議・RI 会長代理歓迎晩餐会
 　　　　※出席対象者＝クラブ会長・幹事、地区委員
 　　　11 月 6 日（日）9：30 点鐘
 　　　大会本会議・大懇親会　　中型バス（借りる）
4. 柏南ロータリークラブ『納涼例会』の案内
 日時：8月 2日（火）18：00 ～
 場所：廣池学園れいたくキャンパスプラザ
 ビジター料：3,000 円
5. 柏ローターアクトクラブ 7/23・24　13：00 ～ 19：00「柏まつり」でヨーヨー
釣りの出店、ぜひ遊びにきてください。お手伝いも大歓迎です。

 場所：柏タワーから旧水戸へつながる道路沿い
6. 受信　《会報》流山RC
　　　　《活動計画書》柏RC･柏東 RC･松戸 RC・流山 RC
　　　　《その他》ポコアポコ通信



　皆様、こんにちは。
今日の例会の卓話をします、「クラ
ブ管理運営委員会・会長エレクト
兼務」の増谷です。
　口べたで、あまり上手くお話し
できませんが、頑張りますので、
笑わないで最後まで聞いて下さい。
　最初の予定であれば、8 月 5 日
の例会が卓話の予定日でしたので、
ゆっくりと原稿を作れたのですが、
先週・今週と 2 週続けての出番に
なってしまいました。
また、出てきたと思われる方もい
らっしゃる思いますがご勘弁下さ
い。第 1 例会日は、お祝い事やニ
コニコ等で時間を沢山使って頂け
るので、10 分前後の卓話で済むと
思っていたのに今日は、たっぷり
と時間がございます。
　食後ですので、目をっぶって聞
いて頂いて結構です。たまにあい
つちを打って頂ければ幸いです。
くれぐれも大きないびきだけは、
ご遠慮下さい。
　さて先週の例会において、第 1
回クラブ協議会「上期活動計画」で、
クラブ管理運営委員会並びに 3 小
委員会の発表をさせて頂きました、
今日は会長エレクトを兼務してお
りますので、最初に会長エレクト
の方からお話しをさせて頂きます。
　まず、私が柏西ロータリークラ
ブに、何故入会をしてしまったの
かと言う所からお話しをさせて頂
きます。
　今から 14 年前の 5 月末頃に、当
時の第 22 代会長の鈴木子郎さんと
21 代会長の鈴木康之さんが、私く
しの会社に来られまして、柏西ク
ラブへのお誘いのお話しがござい

ました。
丁度、前年度の 12 月に青年会議所
を卒業しまして、商工会議所の青
年部に入っておりました。もちろ
んライオンズクラブからも入会の
お話がありましたが、父親が中央
ライオンズクラブの現役会員でし
たので、お断りをしておりました。
　入会をするキッカケとなったの
は、この西クラブには、JC の先輩
方が沢山おりまして、嶋田さん、
金本さん、鈴木健吾さん、そして
当時会長の鈴木子郎さん、お辞め
になりましたが、香島さん、鏑木
さん、神田さん等々、お亡くなり
になられました方を含めて、まだ
沢山いらっしゃいました。
　父親と相談した結果、お声が掛
かた時がご縁だよと言われ、すん
なりと入会をしてしまいました。
　私が入会した時は、例会場は谷
会館でした。
入会後 3 年間は同じ委員会で親睦
委員会・会報委員会・出席委員会
と 3 委員会に入っておりました。
特に出席委員会には、大御所の菊
田さんがおりまして、毎例会、会
員の顔や性格等を伝授して頂きま
した。
そのお蔭で早くメンバーの顔を覚
える事が出来たと思っております。
　そして、途中忙しい時期がござ
いまして、例会出席があまり良く
ない年が数年ございました。
　そうこうしているうちに、田代
充さんに 3 年後会長を受ける時に、
幹事を受けて頂けないかとお話し
を頂きました。
ロータリーは何でも断ってはいけ
ないと言われておりましたので、
ひとつ返事でお受けを致しました。
その返事をした日からお髭をのば
しました。
　当時は、田代さんも私も真っ黒
なお髭でございました。
今では、ご覧の通りゴマシオにお
互いになってしまいました。年は
取りたくないですね。
　そして、1年前にノミニーになり、
本年安川年度において会長エレク
トとなりました。

　来年度は、私の幹事として同じ
名前の升谷庸さんが受けて頂ける
事になりました。
名字の漢字は違いますが、呼び名
は一緒でございますので、まぎら
わしいと思いますので、私が信さ
ん、幹事が庸さんと呼んで頂けれ
ばと思います。
二人併せて ( マスマスシンヨウ ) と
覚えて下さい。
　さて、クラブ管理運営委員会で
すが、先週クラブ協議会でお話し
しましたように、クラブ管理運営
委員会は、3 つの小委員会で構成
されております。
◎「プログラム委員会」は委員長に
水野さん副委員長に飯合さんで
す。
◎「親睦活動委員会」は委員長に嶋
田さん、そして副委員長に森市
さん、秋元さん、塚本さん、升
谷庸さんの 4人がおります。
◎「出席委員会」は委員長に森市さ
ん副委員長に馬場さんをお願い
しております。
　クラブ管理運営委員会の役割は、
クラブの効果的な管理運営に関す
る活動を実施することです。
　ロータリークラブは、クラブの
効率的な運営を通じてはじめて、
地域社会に奉仕を提供し、会員を
維持し、クラブや地区、ひいては
国際ロータリーのリーダーを生み
出していくことです。
【プログラム委員会】
　プログラム委員会は、会員の意
欲をうながすような例会プログラ
ムを立案することで、クラブ、地
域社会における奉仕活動への参加
を増やす効果的な例会を計画する
ことが大事です。
【親睦活動委員会】
　親睦とは、ロータリークラブで
はぐくまれる友情です。
多くの場合、親睦は、会員がクラ
ブの活動やプロジェクトに積極的
に取り組むための鍵となります。
例会では次ぎの事を配慮すること
が大切です。
・会員がお互いに知り合えるよう、
席の配置を考える。

卓 話
クラブ管理運営委員会 

会長エレクト兼務  増谷  信一



・テーブルに名札を置く。
・クラブの親睦や奉仕活動に、配
偶者や家族にも参加してもらう。
　今、西クラブではすでに実行し
ております。
これからも親睦活動委員会宜しく
お願い致します。
【出席委員会】
　出席委員会は、親睦活動委員会
やプログラム委員会と一緒に例会
出席率をあげるよう。参加しやす
く楽しい例会運営に努めます。

　是非、一年間の例会日程が出て
おりますので、うまく時間を使っ
て頂き、一人でも多くの会員の出
席をお願い致します。
以上で、クラブ管理運営委員会の
卓話とさせて頂きます。
　ありがとうございました。

次回の例会は8月5日（金）通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　榊 隆夫 090-9005-8627までクラブ会報委員／湯浅 千晶・東海林 康之・中嶋 利生・小林 太時

出席報告

会員数　

欠席者　

秋元、勝田、ゲイビ、後藤、佐藤
杉山、染谷、髙田、中嶋、馬場
日暮、富士川、森市、渡邉　各会員

出席率　62.26％

53名

20名

2011 柏まつり 

平成 23 年７月 23 日（土）、24 日（日）に、2011 柏まつりが開催されました。
花火とうちわの配布をしました。

社会奉仕委員長   榎本  洋史


